

E-Mail an KT1-Interessen vom 19.Juni 2025

Kurventechnik-Kurs 1: Vorschlag Theorie FR 4.7 ca. 18.30, Praxis SA 5.7 8-17h Treffpunkt ...



Urs Tobler <urs.tobler@datacomm>

An Urs Tobler (Verkehrskommission)

Cc Cornelia Froelich; Erol Valeriu (2025 Interessent KT1 durch Yuiry); Fritz Akert; 'Houssam Naous'; Jose Garcia (Interessent KT1 2025); **+3 weitere**

Antworten

Allen antworten

Weiterleiten

...

Do, 19.06.2025 12:51

Wenn Du dieses E-Mail bekommst, dann habe ich Dich in den Ordner mit Interesse für KT1-TeilnehmerInnen aufgenommen. José Javier Chimenez hat den Vorschlag gemacht, dass wir uns zur Theorie treffen am Freitagabend (definitive Zeit und Ort, wahrscheinlich Schwamendingerstr. Zürich-Oerlikon noch abzumachen) und dann direkt im Kursgebiet, welches etwa eine Fahrstunde liegt ab Zürich. Ich habe jeweils eine gemeinsame Anfahrt ab der Landi-Tankstelle in Hegnau-Volketswil um 07.10 Uhr organisiert.

Nun möchte ich eine Umfrage starten, wer alles mitmachen könnte an diesem Datum. Mindestanzahl, um den Kurs durchzuführen, sind 4 TeilnehmerInnen. Max. Anzahl 6 TeilnehmerInnen. Es sollte nach Möglichkeit eine gerade Anzahl sein, da gewisse Fahrübungen zu zweit gefahren werden, nicht in der ganzen Gruppe.

Ich sammle nun die Anmeldungen und würde den Entscheid fällen, bevor ich am Sonntag nach Most/CZ zum Rennstreckentraining fahre. Ich komme erst wieder am Freitag zurück und es muss alles vorher bereit stehen, wenn es klappen soll.

If you receive this e-mail, I have added you to the folder of interest for KT1 participants. José Javier Chimenez has suggested that we meet for theory on Friday evening (definite time and place, probably Schwamendingerstr. Zurich-Oerlikon still to be arranged) and then directly in the course area, which is about an hour's drive from Zurich. I have organised a joint journey from the Landi petrol station in Hegnau-Volketswil at 07.10 am.

Now I would like to start a survey to see who could join me on this date. The minimum number of participants required to organise the course is 4. Max. Maximum number 6 participants. If possible, there should be an even number, as certain driving exercises are done in pairs, not with the whole group.

I am now collecting the registrations and would make the decision before travelling to Most/CZ on Sunday for the race track training. I won't be back until Friday and everything has to be ready beforehand if it's to work.

Translated with DeepL.com (free version)

In gespannter Erwartung Eurer Anmeldungen/ Looking forward to your registrations

Urs Tobler, Töff-Fahrlehrer

1987-2022: 35 Jahre «Töff, Töff – nüt als Töff!»

www.tramstrasse100.ch

<https://www.tramstrasse100.ch/downloads/20250617lastcallveranstaltungenundwbkursepdf.pdf>